



Autos Palacios desde 1994 ha estado en permanente evolución, acompañando a sus clientes, desde organismos públicos, instituciones oficiales, hasta empresas privadas que han contado con nuestros servicios para su mejor funcionamiento.

La primera empresa VTC fundada en Aragón, y con su segunda generación al frente, tiene una actitud responsable para trabajar conjuntamente con sus clientes y finalizar el servicio con total satisfacción

Disponemos de todo lo necesario para cumplir con nuestra actividad según legislación vigente: Tarjetas de transporte, permisos profesionales de conducción, seguros obligatorios ampliados y responsabilidad civil ilimitada, certificados de contratista.



Disfrute de nuestros vehículos de alta gama en sus celebraciones más especiales. Nos ocuparemos de los traslados de usted y sus invitados de una manera elegante y confortable.

## **BODAS**

Le ofrecemos un servicio de coche nupcial completo para sus desplazamientos durante el enlace. Nuestros vehículos tienen las comodidades más exclusivas para que usted solo se tenga que ocupar de disfrutar del momento. Los conductores de Autos Palacios ofrecen la máxima profesionalidad, generando intimidad y saber estar en estos momentos tan importantes.

Le aseguramos que los trayectos se harán con máxima puntualidad y de la forma más eficiente y que nuestros vehículos de alta gama pondrán un toque de distinción y elegancia a la celebración.



© 671282822 ZARAGOZA - ESPAÑA www.autospalacios.com